

# *Kempinski annonce l'ouverture de sa seconde installation touristique à Cuba*

---



La Havane, 3 mai, (RHC).- Le groupe hôtelier de luxe Kempinski, siégeant en Suisse et gestionnaire du premier cinq étoiles plus de Cuba ouvrira cette année sa seconde installation touristique dans notre pays.

Cette fois-ci, Kempinski a choisi une destination paradisiaque, le station balnéaire Cayo Guillermo, un îlot presque vierge de l'archipel Jardines del Rey, au large de la côte nord de la province de Ciego de Avila.

«Après avoir géré avec succès le Grand hôtel Manzana Kempinski à La Havane, pendant presque deux ans, la marque améliorera sa présence dans l'île et élargira davantage sa présence dans les Amériques» signale le site Internet de la chaîne hôtelière de luxe la plus ancienne de l'Europe.

Le nouvel hôtel, le Cayo Guillermo Resort Kempinski, en chantier en ce moment, doit ouvrir ses portes avant la fin de l'année.

Il aura 245 chambres et son architecture simule la proue d'un navire mettant le cap sur l'océan Atlantique.

L'inauguration du Grand hôtel Manzana Kempinski a marqué l'entrée de ce groupe hôtelier dans les Amériques.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/189773-kempinski-annonce-louverture-de-sa-seconde-installation-touristique-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**